



FOTO: ESPECIAL

Alianza en pro de la mariposa monarca

Redacción

EN EL marco de la llegada de *Luzia* a nuestro país, el nuevo espectáculo de Cirque du Soleil que se presentará en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, de agosto a diciembre del 2018, y de la importancia de la mariposa monarca dentro del *show*, *La Costeña*®, como parte del compromiso que tiene por la sociedad y el medio ambiente, un esfuerzo con World Wildlife Fund (WWF) para apoyar la concientización de la conservación y preservación de esta especie y de su hábitat en nuestro país, que se localiza entre los estados de México y Michoacán.

Luzia busca rendir tributo a México al incorporar elementos representativos de la cultura mexicana durante el espectáculo, como el jaguar, la lucha libre, el Día de Muertos, la mariposa monarca, entre otros.

Esta especie es capaz de viajar cada año hasta 4,000 kilómetros desde Canadá a México.

Rafael Celorio, director general de *La Costeña*, comentó: “Una de nuestras responsabilidades como empresa es retribuir a nuestro planeta todo lo que nos da, por lo que el cuidado del medio ambiente y acciones a favor de éste son necesarios dentro de nuestras estrategias. Así que estamos muy orgullosos de anunciar nuestra colaboración y apoyo a WWF para la preservación de las mariposas monarcas”.

La conservación de la monarca representa la inversión económica en la implementación de manejo forestal sustentable, investigación científica, proyectos productivos y educación ambiental, con lo que se generan beneficios económicos para los pobladores locales.

El santuario de la monarca es uno de los sitios naturales en el país declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO.